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 4 月８日（土）２８年度３月３１日締め、自治会一般収支及び積立口座の会計監査。４月２０日（木）シニア会 （同年度

締め）の会計監査が青葉台集会所にて行われ対象年度収支について監査完了した旨報告いたします。 

被監査者 会長 中村修一 会計 石川清孝  自治会監査役  山田憲一郎 園田正信両氏 

                              シニア会監査役 山田憲一郎 高尾三博両氏 

                                                      詳細については総会にて報告 

会計報告 

５月１４日（日）は、総会！！忘れず出席しましょう。 
午前１０時 ～ 集会所にて開催 

シニア会桜見会 

 恒例になっている、桜見会！４月２日（日）今年は昨年より１週間も遅い開花

で少しさみしい桜見と思いましたが、天気も良く、つぼみを見ながらのビールに

お弁当！！皆と集まって会話するのは楽しいものでした。 

 青葉台シニア会として昨年 9 月に市老連に加入し、今後活動もさらに多くなり

身も心も若返りのきっかけになることでしょう。 

 

 青葉台シニア会は現在会員１８名ですが、２９年度のスタートにあたり新しい

方の入会を募っています。楽しく！明るく！健康に！皆さんと会話を持てる会

になれるよう心掛けています。 

沢山の仲間が増える事を楽しみにしていますので、気軽に入会して頂くことを

心からお待ちします。 

詳しくは、シニア会会長 中村まで （ 080-8363-2946 ）連絡下さい。 

 集会所当番日の役員でも詳細説明可能ですので是非お越しください。 

現在登校時の見守り立哨を５人交代制でおこなっていますが、前回“青葉台だ

より”３月号でも掲載し検討していました学童下校時の見守り活動を実施する事と

しました。主にシニア会メンバー８人での交代制で実施します。 

中村会長が真津山小学校教頭先生と詳細について打ち合わせを行い、正式に

は５月から学校と連絡を取りながら実施する事に致しました。 

青葉台自治会内での新１年生は６名のようですが、近年子供が被害にあう事

件事故が頻発していることもあり皆で守って行かなければと考えます。右の襷等を

付け学校から青葉台まで引率し安全を見守りたいと思います。 

シニアだけでなく皆様も日頃から気にかけて頂ければと思います。 

学童下校時見守り活動 

写真提供 事務局 
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学校行事参列報告 

資料提供 中村会長 

中村会長 入学式参列報告 

平成 29 年度 第 30 回 創成館高等学校入学式 

入学式には珍しい桜の花も５分咲き、鯉のぼりが泳ぐ中、入学式が開催されま

した。少し肌寒さが残る天気ではありましたが、式場の体育館は颯爽と入場してき

た新一年生、在校生、学校関係者の方々の熱気で一杯、それと、奥田校長の式

辞≪親への 15 年間育ててもらった感謝の気持ち≫≪9 年間の義務教育が終わ

りこれからの3年間はやらされていると思うのではなく、自分自身でやっていくという

気持ちでやる。その気持ちの持ち方で大きく差が出来る≫≪誰かが何かをする時

は皆で真剣に応援する≫の言葉に感激した入学式でした 

平成 29 年度 真津山小学校入学式 

4 月 10 日（月曜日）あいにくの雨、しかし新一年生の子どもたちは桜満開のこ

の日、元気に初登校し入学式を迎えました。新入学児童は 122 名、全部で 4 ク

ラスです。入学児童があと 3 名ほど多かったらもう一クラス必要でしたと校長先生

のお話でした。式では担任の先生から名前を呼ばれると手を上げ大きな声で返事

をし、振り返って父兄の皆様や在校生のお兄さん、お姉さんたちに「よろしくお願い

します」のおじぎをきちんとしていました。 

皆本当に元気でおりこうさんの子どもたちばかりでした。早く学校に慣れてお友

達をたくさん作ってくださいね。 

現在登校時の見守り立哨を５人交代制でおこなっていますが、前回“青葉台だ

より”３月号でも掲載し検討していました学童下校時の見守り活動を実施する事と

しました。主にシニア会メンバー８人での交代制で実施します。 

中村会長が真津山小学校教頭先生と詳細について打ち合わせを行い、正式に

は５月から学校と連絡を取りながら実施する事に致しました。 

青葉台自治会内での新１年生は６名のようですが、近年子供が被害にあう事

件事故が頻発していることもあり皆で守って行かなければと考えます。右の襷等を

付け学校から青葉台まで引率し安全を見守りたいと思います。 

シニアだけでなく皆様も日頃から気にかけて頂ければと思います。 

事務局・総務部連絡 

 ① 自治会運営 29 年度がスタートし活動内容も活発になっていきますが、事務局からお願いとしまして昨年よりホ

ームページ内の広告掲載募集を致し４企業様賛同掲載して頂いています。 

２９年度新たな広告掲載をして頂く方々を募りたいと思っていますので“店舗商売、○○教室の生徒募集、企業紹介、

その他の人員募集”等々で掲載募集を募ります。基本年間契約ですが内容によっては期間限定も考慮しています。 

自治会内に関係なく他地域に所在している企業、団体等を自治会の皆様から広く広告掲載のご紹介をして頂ければ

有難いです。 

 ２９年度からは、更新継続される負担軽減や紹介メリット等々考慮しており、自治会活動の更なる向上にもつながる

事を願っていますので、皆様からも広告掲載して頂く企業、団体、個人の方が居られましたら話題として話して頂きご

紹介して頂ければ有難いです。 

また、ホームページの内容更新は総会後５月中には新しい内容で公開できるよう急ぎ努力致します。 

 

 ② 諫早市協力のもと作成しました防災マップの会員全世帯への配布が大変遅くなりましたが５月総会前には配布

できるように致しましたので、近々班長さんよりお届けして頂きます。 

皆様の日頃の意識の中に、いざと言う時少しでもお役に立てればと思っていますので、目に付くところに貼付して頂き

たいと思っています。 

また、５月に貝津ヶ丘自治会と合同の避難訓練実施についての事前の打合せも行う予定で、その結果で実施内容

等々決まりましたら順次会員皆様へ報告いたしますので、その折はご協力の程よろしくお願い致します。 

お知らせ配信登録・広告（バナー）掲載に関する問い合わせは 

事務局 石川 （090-8669-4045） 今川 （070-5813-4201）  
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日 曜日 担当者 5/　2（火） 真津山地区老連定例理事会 pm　 13：30～

1 月 山田 　090-2096-6044 西諫早公民館

8 月 山田 　090-2096-6044 5/　7（日） 資源ごみ回収 am　    8：00～

10 水 中村 　080-8363-2946 5/10（水 ） 子育てちびっこ am　 10：00～

15 月 石川 　090-8669-4045 5/14（日） 青葉台自治会通常総会 am　 10：00～

19 金 中村 　080-8363-2946 5/14（日） 青葉台シニア会通常総会 am　 12：00～

22 月 西野 　090-5029-5403 5/14（日） ２９年度本名川総合水防演習 am　    8：50～

25 木 石川 　090-8669-4045 本名川・福田川合流地点

29 月 西野 　090-5029-5403 5/15（月） 真津山支部定例会・総会 pm　 17：00～
割烹　田川

5/19（金） 市報等仕分・配布準備 午後から配布

5/21（日） 西諫早中学校運動会 am　    9：00～

5/27（土） 地区老連ウォーキング

真津山地区
5/27（土） 自治会定例会 集会所 pm　 18：30～

5/28（日） 真津山小学校運動会

集会所使用に関してのお問い合わせは、自治会
役員か事務局までご連絡下さい。
会長携帯番号　080-8363-2946

集会所　5月の駐在担当者 自治会　5月の行事予定

am　9：00　～　pm 12：00
担当電話番号

am10:00～pm18:00　ストックハウス開放してます

伐採場所 

 桜も既に葉桜となりましたが、それにかわってあちこちの街

路地につつじが日に日に沢山さきはじめ、ピンク色が目に入っ

て来る季節になってきました。 

因みに、つつじはネパールの国花になっています。 

つつじは漢字だと大変難しく“ 躑躅 ”と書きますよ。 

人にも優しく、空気をきれいにする空気清浄の効果があるそう

で有害物質を吸い取るとのようです。 

 ありがたい花ですね。 

ツツジを合わせ、キクやガーベラ、ポトス等前 1０種類が存在するとのことです。 

 ４月初めより、下記地図で久山公民館に下る道側から８班裏側まであった樹木が、数週間で伐採されました。 

従来から通路等に覆いかぶさっていた頃からすると見晴らしも良くなり、通行にも違和感がなくなったように感じま

すが、伐採に関しては業者の配慮が若干足りなかった為か、不満の声も耳にしています。 

自治会としても、事前に伐採作業等の連絡を受けておらず対応もできず近隣の皆さんも心配された事と思います。

見晴らしがよく、風通しが良い状態になってはいますが今後の影響状況等心がけておきたいと思っています。 

周辺近況報告 

久山公民館・宮崎病院方面に下る道 

下る道 


